



La transmisión de la feria estuvo a cargo del Liceo Santa Marta de Talca.



El gusto por la lectura nace en los jardines infantiles.

EN LA PLAZA DE ARMAS

Masiva y entretenida Feria de Lectura, Escritura y Comunicación

Con establecimientos del Maule.

En esta oportunidad, participaron comunidades educativas de Curicó, Talca, Hualañé y otras comunas.

CURICÓ. Como muy positiva fue evaluada la Feria de Lectura, Escritura y Comunicación, iniciativa organizada por el Ministerio de Educación, que convocó a estudiantes de distintos establecimientos educacionales de toda la región, especialmente de la puerta norte.

La tercera versión de la feria se realizó en la Plaza de Armas de la comuna y contó con muestras pedagógicas, número artísticos-culturales, obras de teatro, cuentacuentos y una biblioteca abierta con lecturas escritas por niños y niñas del Maule.

El objetivo fue incentivar de manera entretenida y lúcida la lectura entre los escolares, quienes encontraron muy buena la instancia interactiva e innovadora. El director provincial de educación de Curicó, Rodrigo Castro, valoró la instancia y sostuvo que "el ser humano piensa con palabras, para tener un mejor proceso cognitivo la lectura es fundamental".



Papelucho Historiador presentó a sus personajes.



Los estudiantes disfrutaron varias obras de teatro.



La Escuela Barba Rubia de Hualañé presentó La Pérgola de las Flores.



Los establecimientos fueron reconocidos por su trabajo y presentación.